
城戸議員（広志会） 

 

令和５年 12 月 13 日 

知 事 答 弁 実 録 

（ 教 育 委 員 会 ） 

 

（問）キャリアリンクに関する調査について 

教育長を任命した責任を果たすため、また、教育への信頼を取り戻すため

にも、キャリアリンク等との契約における法令違反の有無について、改めて

監査委員や弁護士などの第三者による調査を行い、事実を明らかにする必要

があると考えるが、知事の所見を伺う。 

（答） 

キャリアリンク等との契約に係る調査につきましては、経費を抑えつつ、

速やかに調査を行う必要があると考えたことから、阿南弁護士の調査手法に

沿って、教育委員会事務局職員が主体となって実施したものでございます。 

調査に当たりましては、顧問弁護士に調査の進め方について指示を仰ぐと

ともに、教育委員会が収集した資料などに基づき、顧問弁護士により、法的

な観点から助言をいただいており、必要な調査は行われたと伺っております。 

教育委員会におきましては、再発防止策をまとめ、改善に向けて取組を進

めているところであり、監査委員の調査は監査委員の意思決定において行う

ことができると承知しておりますが、改めて第三者により調査を実施する必

要はないと考えております。 


